

Regierungsratsbeschluss

vom 15. März 2022

Nr. 2022/375

Mauna Loa Bikers, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Swisslos-Sportfonds an das Bike Team Solothurn, das Tropical Development Team und das Nachwuchsteam Tropical MTB Racing für das Jahr 2022

1. Erwägungen

Die Mauna Loa Bikers, Solothurn, ersuchen um einen Beitrag aus dem Swisslos-Sportfonds an das Bike Team Solothurn, das Tropical Development Team und das Nachwuchsteam Tropical MTB Racing für das Jahr 2022. Die Fahrer des Bike-Teams Solothurn haben in der U23-Kategorie den EM-Titel verteidigt und an der WM eine Bronzemedaille gewonnen. Das MTB Racing Team dominierte wiederum im Proffix Swiss Bike Cup und etablierte sich als bestes Nachwuchsteam der Schweiz. Mit konsequenter Nachwuchsarbeit, die bereits im Alter von 5 – 10 Jahren beginnt, wird der Nachwuchs kontinuierlich gefördert. Für das Jahr 2022 sind Ausgaben in der Höhe von Fr. 301'450.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Den Mauna Loa Bikers, Solothurn, ist an das Bike Team Solothurn, das Tropical Development Team und an das Nachwuchsteam Tropical MTB Racing für das Jahr 2022 gemäss der Verordnung über die Swisslos-Fonds (SLFV) folgender Beitrag zugesprochen:

Beiträge an Trainingsstützpunkte im Leistungssport (§ 21 SLFV)

Saison 2022	Fr. 20'000.00
	=====

- 2.2 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Swisslos-Sportfonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.3 Diese Beitragszusicherung ist auf 1 Jahr ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.

2

- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos Swisslos-Sportfonds (Auftrag 83471) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds (3) cle/009981
Kant. Sportfachstelle
Bike Team Solothurn, Reto Burki, Bielstrasse 28, 4500 Solothurn